

Die Schwarzen Magier

Von Hikari-chan

Kapitel 1: Flashback II

Nach zwei Tagen war dann, wie Vinara gesagt hatte, die nächste Versammlung, bei der alle restlichen Magier und Novizen anwesend waren. Als Sonea sich umsah merkte sie, dass wirklich nur wenige Magier und noch weniger Novizen überlebt hatten im Vergleich zu den früheren Zahlen und seufzte. Die Ichani hatten die Gilde sehr geschwächt und das war ihr klar. Doch nun war es vorüber. Der Kampf war gewonnen und die Ichani tot.

Dann wanderte ihr Blick zu Akkarin, welcher blass und schwach neben ihr in der ersten Reihe saß. Er hatte sich immer noch nicht vollständig erholt und seine Magie kam nur langsam zurück da er sich weigerte Magie von Takan zu nehmen. Außerdem wollte er ihr einfach nicht sagen, was vor zwei Tagen mit ihm los gewesen war, als er sich plötzlich so verkrampft hatte. Egal, wie oft Sonea ihn gefragt hatte, sie hatte nie eine Antwort bekommen.

Plötzlich wurde ihr Blick zur Vorderseite der Halle gezogen als dort Bewegung aufkam. Lady Vinara und Lord Balkan waren aufgestanden und nach vorne gegangen. „Die Versammlung ist hiermit eröffnet.“ sagte Vinara mit fester, lauter Stimme und sah zu den Magiern. Sonea bemerkte, dass alle Blicke erwartungsvoll auf Vinara gerichtete waren und sah ebenfalls zu der Heilerin.

„Wir haben diese Versammlung einberufen um die Personen bekanntzugeben die die Ränge des Obersten Magiers für Studie der Alchemie, des Obersten Magiers für Alchemie, des Administrators und des Hohen Lords bekanntzugeben. Oberster Magier für Studie der Alchemie wird Lord Rothen sein.“ Sonea sah zu ihrem ehemaligen Mentor als dieser aufstand und nach vorne ging um von Vinara lila Roben mit schwarzer Schärpe entgegenzunehmen.

„Oberster Magier für Alchemie wird Lord Peakin sein.“ Der Magier erhob sich und bekam ebenfalls lila Roben mit schwarzer Schärpe.

Doch Sonea achtete nicht auf ihn, immer noch sah sie Rothen an und dieser erwiderte ihren Blick mit einem leichten lächeln.

„Administrator wird Lord Osen sein.“ Osen stand auf und stellte sich neben Balkan und die anderen und bekam von Balkan blaue Roben übergeben.

„Und zuletzt der Hohe Lord.“ Erwartungsvolle Stille trat bei Vinaras Worten ein und Sonea fühlte wie ihr Herz zu rasen begann. Sie wandte den Blick von Rothen ab und sah zu Akkarin. Würde er es wirklich sein? Sie war sich nicht sicher und sah Vinara wieder an. Möglicherweise hatten die Hohen Magier ihre Meinung wieder geändert. Doch dann begann Vinara wieder zu sprechen.

„Das Amt des Hohen Lords wird Akkarin wieder haben. Das wurde einstimmig beschlossen.“ sagte sie entschlossen und in der Halle wurde Gemurmel laut. Akkarin

stand auf und ging, gestützt von Sonea, auf die Bühne um von Balkan schwarz-weiße Roben entgegenzunehmen. Als er sie in die Hand nahm hatte Sonea das Gefühl als würde sich Akkarins Haltung verändert. Er schien aufrechter zu stehen und wieder mehr der eindrucksvolle Hohe Lord von früher zu sein. Akkarin merkte, dass sie ihn ansah und erwiderte ihren Blick.

„Ich übergebe das Wort hiermit an unseren neuen Administrator, Lord Osen.“

„Danke Lady Vinara.“ Osen trat neben Vinara und Sonea sah zu ihm. Ein Lächeln umspielte ihre Lippen und sie nahm Akkarins Hand.

„Da nun alle Positionen besetzt sind sollen die, die noch Fragen haben sich bitte melden.“ Kaum hatte er zu Ende gesprochen als auch schon die ersten Stimmen laut wurden. Osen hob beschwichtigend die Hände.

„Einer nach dem anderen bitte. Sonst kann ich eure Fragen nicht beantworten.“ Sofort wurde es leise, dann begannen die Magier wieder zu reden.

„Warum habt Ihr ausgerechnet Akkarin wieder als Hohen Lord gewählt?“ rief einer.

„Weil er einer der stärkste Magier in der Gilde ist und wir nicht wissen ob die Ichani noch mal angreifen. Und wenn schon, dann ist es am besten wenn Akkarin Hoher Lord ist.“ antwortete Osen ruhig.

„Aber das ist doch zu gefährlich. Akkarin kann schwarze Magie einsetzen.“ rief ein anderer aufgebracht.

„Das stimmt. Aber er wird sie nicht gegen uns einsetzen, das hat er selber gesagt. Und wir, die Hohen Magier, vertrauen ihm denn er hat die Gilde vor der Gefahr der Ichani gerettet. Außerdem war auch der König dafür, dass Akkarin wieder Hohe Lord wird.“ diesmal antwortete Vinara.

Darauf kamen keine weiteren Fragen mehr und Vinara drehte sich kurz um und nahm noch eine schwarze Robe, welche sie Sonea überreichte.

Erstaunt sah Sonea auf die Robe.

„Was hat das zu bedeuten Lady Vinara?“ wollte sie verwirrt wissen.

„Du wirst statt deiner Novizen Robe diese hier tragen. Sie zeigt, dass du eine schwarze Magierin bist. Außerdem wirst du an keinem Unterricht teilnehmen in der Gedankenrede eingesetzt wird. In den nächsten drei Jahren wirst du deine Ausbildung abschließen und später wird der Saum dieser Robe noch die Farbe deiner Disziplin bekommen. Bis du diese gewählt hast wirst du nur die schwarze Robe tragen. Du hast freie Wahl zwischen den Disziplinen, wie jeder andere Novize auch.“ erklärte Vinara und Sonea nickte dankbar. Sie war froh ihre Ausbildung vollenden zu dürfen und hier in der Gilde bleiben zu können. Bei diesen Gedanken musste sie unwillkürlich grinsen. Noch vor ein paar Jahren hätte ich mir nicht vorstellen können hier in der Gilde jemals glücklich zu werden.

Dann schüttelte Sonea den Kopf um diese Gedanken zu vertreiben und wurde wieder ernst.

„Ich habe auch schon eine Disziplin gewählt. Ich würde gerne Heilerin werden Lady Vinara.“ erklärte sie Vinara und diese sah sie an. Sonea hatte schon lange diesen Wunsch gehabt und nachdem Akkarin beinahe gestorben war, war es ihr noch wichtiger geworden Heilerin zu werden,

„In Ordnung. Dann wirst du in diesem Fach noch zusätzlichen Unterricht bekommen.“

Als die Versammlung beendet war ging Sonea mit Akkarin zur Residenz des Hohen Lords, sie wusste, dass nun alles wieder in Ordnung war und sah Akkarin glücklich an während sie ihn stützte. Als sie das Haus erreichten wartete Takan schon davor auf die beiden und betrat es mit ihnen. Glücklich merkte Sonea, dass ein leichtes Lächeln über

Akkarins Gesicht huschte.

Das war es auch schon wieder mit dem Kapitel, es ist nicht ganz so lange wie das vorige aber es ist ja auch erst ein Prolog.

Im nächsten Kapitel geht die FF dann erst richtig los.

Ich würde mich freuen wenn mir jemand Kommentare hinterlassen würde.